
  Compte-rendu du comité régional du 14 mai 2023

Secrétaires : Karine Strzepek et Patricia Rat

Présents : Vincent Beck, Marie-Agnès Binois, Élise Locatelli, Lise Malrieu, Patricia Rat, Karine 
Strzepek, Odile Maupu, Vanessa Wollensack, Christelle Frodefond.

Excusés : Hélène Gagneux, Olivier Mimeau, Jean Toromanoff.

1. JAM
Peu de retour, la date limite est le 15 mai, le délai de réponse était court : une semaine.
De plus, peu de proposition d’ateliers. 
Symptomatique du moral des enseignants.
16 personnes proposent des ateliers, les repas sont à financer. Le prix est plus élevé que les autres 
années. 
À financer les élèves qui vont venir (élèves qui prennent en charge l’accueil et ceux qui prennent en
charge la garderie, les élèves qui animent des ateliers) ce qui fait un total de 45 personnes à financer
le repas. Budget : 700€
La régionale est prête à tout financer cette année, on verra l’année prochaine si on restreint.

2. Élection bureau 

Président : Vincent Beck
Vice-présidente : Lise Malrieu
Vice-présidente : Hélène Gagneux
Secrétaire : Olivier Mimeau
Adjointes : Patricia Rat et Karine Strzepek, Christèle Frodefond  
Trésorière : Élise Locatelli
Responsable des brochures : Vanessa Wollesack
Responsable du site : Odile Maupu

À contacter Olivier pour savoir s’il veut prendre le secrétariat et si Hélène veut reprendre le poste
de vice présidente. Post-réunion : ils ont accepté.  

3. Organisation de l’année prochaine 

Élise propose de « prendre le tournant de l’IA » c’est-à-dire de prévoir des interventions sur ce
thème

4. Compte rendu de la réunion de la MARMIT
« Maison des Actions Régionales pour les Mathématiques, l'Informatique et leurs inTeractions »

La MARMIT veut fédérer les actions, valoriser les mathématiques, l'informatique et les sciences en
général. Pierrick Bideau-Sorita, investi dans le rallye, est détaché pour s’occuper de l’organisation
de la MARMIT.
La MARMIT veut soutenir les actions déjà existantes et aider les nouvelles actions.
L’idée  pour  nous :  on  continue  de  faire  des  actions  mais  on  passe  par  cet  organisme pour  la
communication  et  pour  trouver  des  financements.  Financement  de  spectacles,  financement  de
construction de matériel pour la classe. Exemples/idées possibles : organisation d’une soirée cinéma
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mathématique,  faire  venir  la  troupe  de  théâtre  MadMaths  (plusieurs  séances,  lycée  et  pour  du
public) 

Il faut qu’on montre que cela répond à un besoin. Plus on fait fonctionner la MARMIT plus on a des
chances de pérenniser cet organisme. C’est tourné vers la vulgarisation des mathématiques et de
l’informatique.

5. Questions diverses :
Le séminaire  de  APMEP est  sur  le  thème de  l’Intelligence  Artificielle.  Y a-t-il  des  personnes
intéressées ?

6. Prochaine réunion : 25 juin à 20h
Discussion sur les projets de l’année scolaire prochaine.
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